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■情報化推進計画の状況と今後について 

【問】①教育の情報化・・・2020 年「一人一

台のタブレット使用」という国の目標に 

対しての本市の取り組みは？ 

②庁舎内でのペーパーレス化の一端として

会議のタブレット化が計画されていたがそ

の実施状況は？ 

③マイナンバーカードも交付され、県内でも

交付率の高い本市ですが、住民票などのコン

ビニ交付はいつ実施となるか？ 

【答】①現在全小中学校に 

各 12 台設置していますが、 

今後デスクトップ型から 

タブレット型に変更して 

いく必要があると考えています。 

②インフラ整備の必要もあることから、新庁

舎を整備する中で検討します。 

③H31 年度中の実施に向けて進めます。 

■高齢者の足の確保 

【問】長年にわたる懸案だが、何がネックで

このように長引いているのか。 

【答】ワーキンググループにおいて横断的に

協議しており各分野における課題を抽出・整

理をしています。 

■四街道雨水幹線について 

【問】栗山新町から栗山電電にわたる道路冠

水解消の為のバイパス工事と調整池はいつ

完成予定か？ 

【答】H30 年度；調整池の基本設計、H31 年

度；実施設計、H32 年度；用地買収、H33 年

度～H35 年度；調整池整備工事、H36 年度～

H38 年度；バイパス管工事の予定です。 

■人口ビジョンについて 

本市の人口はピークのH35年に9万3千人（常

住人口）を目指している。①人口は自治体の

奪い合いだからあからさまだが、どこから来

てもらうのか場所を決め PR する。②来ても

らいたい年代層のターゲットを決めその年

代の政策を打つ。との 2点、研修会で学んだ

ことを提案しました。 

■施政概要から 

【問】H33 年 10 月完成予定の次期ごみ処理施

設の付帯施設について市民参加で行った様

ですがその状況は？ 

【答】H29.11.26 市民会議を開催。「高齢者の

ための健康づくりセンターや交流の場」「国 

道 51 号線沿線のため、カフェや温泉」など

の貴重なご意見を頂きました。今後庁内手続

きやパブコメを行い年度内の策定に向けて

進めます。 



 

 

 

 

 

次期ごみ処理施設建設費＊債務負担行為 260 億円が可決されました。 

本事業は設計・建設（3 年）、維持管理運営（20 年）を民間事業者に一括発注する＊DBO 方式です。

本年度中に入札公告を行う予定との事で、債務負担行為が設定されました。契約期間は平成 30 年か

ら 53 年度までの 23 年です。平成 33 年 10 月稼働に向け、今後、来年度 7～8 月に落札者を決定し、

9 月下旬の契約が議会に上程されます。議会としてしっかりチェックしてまいります。 

＊債務負担行為・・・今は発生しないが、将来的に発生する見込みである予算とその項目 

＊DBO 方式・・・Design 設計、Build 建設、Operate 運営を一括して委ねる事業手法 

 

 地質年代の名称がチバニアンに！
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人口 93,069 人（39,928 世帯）（内外国人 2,047 人） 

高齢化率 28.5％  後期高齢化率 12.6％ 

【H29.12.1 現在 住民基本台帳より】 

 

3 月議会の予定 

3 月 5 日（月）開会   

3 月 14 日（水）～16 日（木） 代表質問 

3 月 19 日（月）～23 日（金）予算審査 

3 月 28 日（水）閉会 

 

 

国・県と市がそれぞれ 3 分の 1 ずつ負担し、国立病

院機構 下志津病院での病児・病後児保育の施設の改修

費 800 万円の補正予算が採択されました。2 月中には

改修を完了させて、平成 30 年 4 月 

より病児、病後児それぞれ 4 名定 

員で受入れ開始となります。「子供 

が病気になったけど仕事を休めない」 

といった皆さまの不安が解消します。 

■昭和 29年生まれ 

■東京都八丈島出身 

■茨城大学理学部卒 

■元高校数学教師 

■党役職 総支部長 

■総務常任委員会副委員長 

「チバニアン」の話題がテレビや新聞で大きく取り上げられています。 

地球は大きな磁石と考えられますが、過去少なくても 11 回の逆転があり、その最後の逆転があ

ったのが約 77 万年前で、その時期の地層を市原市田淵の地で見ることができます。来年、国際学

会において正式に決定されると、地質年代で、千葉時代を意味する「チバニアン」と名付けられま

す。世界中に千葉の名前が知られることになります。 

千葉県議会において、初めてこの地層の価値を訴えたのは、 

実は公明党です。何年も前から議会で取り上げ、この地層が 

世界的に価値あるものであること、本地層の活用をしっかり 

行うことなどを県に訴えてきました。今回、大きく前進しました。 

 病児保育が平成 30年度よりようやく開始！ 
 
鹿島荘の浴場が廃止 

 

 

 

鹿島荘の浴場はクリーンセンターの余熱

を利用した施設として、市民の皆さまの保

健増進とレクリエーションの場として利用

されてきましたが平成29年5月に温水管か

ら漏水が発見され、更に 8 月にはボイラー

煙突の断熱材にアスベストの含有が確認さ

れたことにより、平成 29 年 10 月 29 日の営

業をもって廃止されました。 

 次期ごみ処理施設建設始動！
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